

Certification accréditée, crédibilité internationale

Le SABS offre divers systèmes de certification (entreprise) (par exemple ISO 9001, HACCP, ISO 14001 ect.) Et également un système de certification de produits.

Ces régimes sont des produits commerciaux et sont dédiés aux entreprises. Le but étant d'améliorer le niveau de qualité de leurs processus ainsi que leurs produits. Cela améliore également leur pertinence pour les marchés potentiels car il réduit les risques et augmente les garanties en ce qui concerne les résultats de la société fournisseur. Il y a beaucoup d'autres avantages qui peuvent être développés.

Cependant, le «pouvoir» et la crédibilité de la certification ne sont maximisés que si elle est accréditée par un membre du Forum international d'accréditation (IAF), par ex. UKAS (Royaume-Uni), Raad vir Akkreditatie (RvA, Pays-Bas), SANAS (Afrique du Sud), pour n'en citer que trois. Ces organisations accréditent les sociétés de certification telles que les directives SABS aux normes ISO, de sorte qu'il existe des normes d'audit et de certification crédibles et cohérentes dans le monde entier. Les certificats délivrés par les organisations accréditées par les membres de l'IAF sont traçables aux pratiques internationalement reconnues et sont reconnus par les autres membres de la chaîne de traçabilité.

Le SABS a été accrédité par RvA et SANAS avec les guides ISO 62 et 66 pour ISO 9001 et ISO 14001 respectivement. Il a également été accrédité par SANAS pour la certification de produits selon le Guide ISO 65. Cela signifie que la marque Aquacare a été certifiée (a la marque SABS) conformément aux normes internationales.

La traçabilité se présente comme suit:

